



## COMMUNIQUE DE PRESSE INTERSYNDICALE DE L'ÉDUCATION

L'intersyndicale de l'Éducation remercie tous les collègues qui ont soutenu le mot d'ordre de grève et de mobilisation devant le rectorat : cette journée de blocage a été un grand succès.

Les enseignants restent évidemment mobilisés et l'intersyndicale indiquera de nouvelles formes d'actions.

En attendant, le blocage du rectorat continue, et l'intersyndicale invite les collègues à venir les rejoindre demain vendredi 27 mars dès 8 heures devant le rectorat.